



20 Jahre Radio im Klinikum Saarlouis Großartiges Engagement



Walter Schäfer, Günter Augst und Horst Gehl, die Moderatoren des Klinikradios

„Wir machen Musik, da geht Euch der Hut hoch“, mit diesem Titel eröffnete Theresia Gehl, die Vorsitzende des Freunden- und Fördervereins die Jubiläumssendung zum 20jährigen Bestehen des Klinikradios im Marienhaus Klinikum Saarlouis. Mit diesem Song hatte auch im März 1993 die erste Sendung begonnen. Viele Gratulanten hatten sich persönlich eingefunden oder schriftlich ihre Glückwünsche übermittelt. Krankenhausoberin Sr. Esther Rivinius dankte im Namen des gesamten Direktoriums. Besonderer Dank galt den „Machern“ und den Moderatoren Günter Augst, Horst Gehl und Walter Schäfer für ihr außergewöhnliches Engagement über so viele Jahre: „Wir sind froh, dass wir Sie haben, dass Sie unseren Patienten so viel Freude bringen!“ brachte Heribert Frieling, der Sprecher der Marienhaus GmbH die Glückwünsche zur 738. Montagssendung auf den Punkt.

Die Moderatoren erzählten von den ersten Sendungen, den Schwierigkeiten beim Aufbau des Klinikradios. Mehr als 30.000 Titel aus Klassik, Oper, Operette, Musical, Jazz, Volksmusik, Schlagnern, Kirchenmusik, Kinderliedern, Weihnachts- und Fastnachtsmusik gibt es auf CDs, Kassetten und auch auf LPs. So können die meisten Wünsche der Patienten erfüllt werden. Inzwischen ist das Klinikradio 24 Stunden täglich auf Sendung, alle Gottesdienste und Veranstaltungen des Vereins, Konzerte und Theateraufführungen können live auf allen Patientenzimmern gehört und gesehen werden.

Theresia Gehl

STIFTUNGS FORUM SAAR

Das StiftungsForumSaar hat sich im Jahr 2011 etabliert und bemüht sich um die Vernetzung und Kooperation der saarländischen Stiftungen. Die Stiftung ME Saar, die SHS Foundation, die Asko Europa Stiftung und die Stiftung Bürgerengagement Saar haben vielfältige Initiativen mit den Geldinstituten (Sparkasse Saarbrücken, Bank 1 Saar, SAARLB) entwickelt.

Auftakt war der erste saarländische Stiftungstag 2011. Dann folgten viele einzelne Themen im Jahresprogramm 2012. Jetzt ist das StiftungsForumSaar dabei, ein Stiftungsverzeichnis zu erstellen und den zweiten Stiftungstag vorzubereiten.

Für das Jahr 2013 sind jetzt folgende Termine und Themen festgelegt:

- 24. April: Die Arbeit der Kirchenstiftungen
- 15. Mai: Öffentlichkeitsarbeit, Präsentationstechniken
- 25. Juni: Stiften und Spenden und Testamentsgestaltung
- 20. August: Perspektiven für eine europäische Stiftung
- 15. November: Zweiter Saarländischer Stiftungstag